



COIN DU CURÉ / PASTOR'S CORNER

**17^e dimanche du temps ordinaire
17th Sunday in Ordinary Time**



Daily Gospel

Holy Gospel of Jesus Christ according to Saint Matthew 20, 20-28.

The mother of the sons of Zebedee approached Jesus with her sons and did him homage, wishing to ask him for something.

He said to her, "What do you wish?" She answered him, "Command that these two sons of mine sit, one at your right and the other at your left, in your kingdom." Jesus said in reply, "You do not know what you are asking. Can you drink the cup that I am going to drink?" They said to him, "We can."

He replied, "My cup you will indeed drink, but to sit at my right and at my left, this is not mine to give but is for those for whom it has been prepared by my Father."

When the ten heard this, they became indignant at the two brothers. But Jesus summoned them and said, "You know that the rulers of the Gentiles lord it over them, and the great ones make their authority over them felt.

But it shall not be so among you. Rather, whoever wishes to be great among you shall be your servant; whoever wishes to be first among you shall be your slave.

Just so, the Son of Man did not come to be served but to serve and to give his life as a ransom for many."



I'Évangile au Quotidien

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 20, 20-28.

En ce temps-là, la mère de Jacques et de Jean, fils de Zébédée, s'approcha de Jésus avec ses fils Jacques et Jean, et elle se prosterna pour lui faire une demande.

Jésus lui dit: "Que veux-tu?" Elle répondit: "Ordonne que mes deux fils que voici siègent, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ton Royaume."

Jésus répondit: "Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire?" Ils lui disent: "Nous le pouvons."

Il leur dit: "Ma coupe, vous la boirez; quant à siéger à ma droite et à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder; il y a ceux pour qui cela est préparé par mon Père."

Les dix autres, qui avaient entendu, s'indignèrent contre les deux frères. Jésus les appela et dit: "Vous le savez: les chefs des nations les commandent en maîtres, et les grands font sentir leur pouvoir.

Parmi vous, il ne devra pas en être ainsi: celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur; et celui qui veut être parmi vous le premier sera votre esclave.

Ainsi, le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude."

Nouveau site web de la paroisse, venez nous visiter! <https://parstmalo.weebly.com>
Our new parish website, come check it out!

Veuillez faire parvenir vos annonces par courriel à la Paroisse parsmalo@mymts.net, ou encore, les déposer par écrit au bureau de la Paroisse. Merci! Notez que le bulletin paroissial se trouve sur le site: www.jadorestmalo.ca

Please send your announcements by email to parsmalo@mymts.net or drop them off in writing at the parish office. Thank you!
Please Note: Our Parish Bulletin can be found at: www.jadorestmalo.ca & <https://parstmalo.weebly.com>

N.B.! Last Monday of the month Mood Disorder meetings – in Activity Rm, Chalet Malouin, 7 p.m.

Lundi / Mondays
Lundi / Mondays
Jeudi / Thursday
Vendredi / Friday

Eucharistique - Adoration Eucharistic (au Chalet) 11h à 15h / 11 am to 3 pm.
Chapelet et La Divine Miséricorde (au Chalet) 11h00
Eucharistique - Adoration Eucharistic 20h00 à minuit / 8:00 p.m.-midnight
Eucharistique - Adoration Eucharistic 8h à 12h / 8 a.m. to Noon



Le dimanche 29 juillet 2018

Sunday, July 29th, 2018

**17^e dimanche du temps ordinaire
17th Sunday in Ordinary Time**

PAROISSE SAINT- MALO / BLESSED MARGARET CATHOLIC COMMUNITY

Heures de bureau/ Office hours:
9h à 16h mardi au jeudi / 9:00 a.m. to 4:00 p.m. Tuesday to Thursday
Courriel / Email: parsmalo@mymts.net

Téléphone / Telephone: 204-347-5518
Facebook

Curé / Pastor: Dominic LaFleur
Secrétaire / Secretary: Denise Leclerc
Aide pastorale / Pastoral Aid: Bénévolé
Nettoyage / Housekeeping: Annette Buczko

Site Web /Website: <https://parstmalo.weebly.com>

Monday/lundi (July 30 juillet)	Adoration au chalet 11h à 15h	Pas de messe / no Mass Chapelet et La Divine Miséricorde au Chalet à 11h00
Tuesday/mardi (July 31 juillet)	Église à 16h30 Église à 16h00	Paul & Fernand Hamonic/ Marc & Angèle Hamonic Chapelet et La Divine Miséricorde
Wednesday/mercredi (August 1 août)	Chalet à 11h00	Louis Gosselin/ Paulette Gosselin Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00
Thursday/jeudi (August 2 août)	Church @ 4:30 p.m. Church @ 4:00 p.m. 20h / 8 p.m.	Anita Catellier/ Gabriel Catellier Rosary and Divine Mercy Chaplet Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament
Friday/vendredi (August 3 août)	Chalet à 11h00 Église 8h à 12h / 8 a.m. to Noon	Jean et Adrienne Detillieux/ Marc et Gisèle Maynard Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00 Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament
Saturday/samedi (August 4 août)	Église à 17h00	Monique Couture/ Simone et Lucille
Sunday/dimanche (August 5 août)	Church at 9 Église à 11h00	Parishioners Pour le repos de l'âme de Anne Bérard / René et Gisèle Bourgeois

God is in his holy place, God who unites those who dwell in his house; he himself gives might and strength to his people.



Adorons Dieu dans sa sainte demeure; il fait habiter les siens tous ensemble dans sa maison; c'est lui qui donne force et puissance à son people.

Quêtes - MERCI!

le 29 juillet 2018	1361.85 \$
Grotte	20.00 \$
Cimetière	10.00 \$
Rénovations	90.00 \$
Paroisse – Prélèvement	37.00 \$
Respect de la vie	90.00 \$



Nouvelles des C. de C.

Grand Chevalier –
Jean Payette 204-370-6393
Député Grand Chevalier –
Lucien Gosselin 204-347-5640

Nous avons **besoin des sacs d'épicerie** pour crocheter de nattes pour les sans-abris de Saint Augustin. Il y a un bac à l'arrière de l'église pour vos sacs. Je vous remercie pour votre soutien.

Clean grocery/shopping bags needed to crochet sleeping mats for the St. Augustine Homeless Shelter. A deposit box at the back of the church. Thank you for your support.

MINISTÈRE LITURGIQUE

le samedi 28 juillet à 17h

Servant: Henri Hamonic
Lecteur/trice: Lucille Preteau



le dimanche 29 juillet à 11h

Auxiliaires de communion: Christine & Dave Collette
Lecteur/trice: Rosanne Courcelles & Denis Clément
Servant: Laurent Robidoux & Miguel/Rémi Gosselin

le samedi 4 août à 17h

Servant: Adrien Dufault
Lecteur/trice: Léo Roch

le dimanche 5 août à 11h

Auxiliaires de communion: Christine & Dave Collette
Lecteur/trice: Angèle Hamonic & Rosanne Courcelles
Servant: Laurent Robidoux & Miguel/Rémi Gosselin
Sacristain : Laurent Robidoux

RÉFLEXION SUR LE MARIAGE: Il arrive que les couples aient la chance que leur personnalité et leurs familles d'origine s'accordent merveilleusement. C'est rare. La bénédiction que représentent les difficultés, c'est qu'elles imposent les vertus de la capacité de résoudre des conflits et de mourir à soi-même. Ça peut faire mal, mais c'est un bon moyen de purification spirituelle.

Réflexion d'intendance: « Il y a ici un jeune garçon qui a cinq pains d'orge et deux poissons; mais qu'est-ce que cela pour tant de gens? » Jean 6:9

Le miracle des pains et des poissons est le seul miracle qui soit rapporté à six reprises dans l'Évangile. Il comporte deux messages importants. Tout d'abord, même si les biens que nous détenons ne sont pas considérables, il nous en restera toujours de quoi partager. Aussi, le Seigneur peut utiliser nos modestes dons pour accomplir de grandes choses si nous sommes prêts à Le laisser agir. Aucun don n'est trop modeste ou insignifiant!

Intention de prière: Pour que les décisions économiques et politiques protègent les familles comme un trésor de l'humanité.

Lampe du sanctuaire: Antoine et Chantal Janssen

Les Camps catholiques de Saint-Malo à l'ÉCÉ sont des expériences inoubliables pour les jeunes de 5 à 17 ans. Pendant leur semaine de camps, les jeunes s'amusent avec du tir à l'arc, du canotage, du temps à la plage, des randonnées en bicyclette, des sports, des feux de camp, de la musique, des saynètes, et bien plus encore. Mais, encore plus spéciales sont les amitiés que les jeunes forment entre eux et les temps de prière et de formation spirituelle qui leur sont proposés. Les camps de l'ÉCÉ sont les seuls camps en résidence de langue française au Manitoba. Ne manquez pas cette chance!

www.stmalocamps.net

Pour plus d'informations
camps@catholicway.net
204-347-5396



Pèlerinage diocésain annuel à la Grotte Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo, le dimanche 19 août 2018



Tables de pique-nique requises

Nous recherchons des bénévoles pour offrir leurs tables de pique-nique qui seront utilisées lors du pèlerinage du 19 août. Si vous pouvez nous aider, veuillez communiquer avec Léo Gosselin au (204) 347-5684.

Sunday Offerings - THANK YOU!

July 29 th , 2018	\$ 1361.85
Grotto	\$ 20.00
Cemetery	\$ 10.00
Renovations	\$ 90.00
Parish Fundraiser	\$ 37.00
Respect Life	\$ 40.00

Sanctuary Lamp: Antoine and Chantal Janssen

MARRIAGE TIP: Sometimes couples get lucky and their personalities and families of origin mesh seamlessly. That's rare. The blessing of having difficulties is that it forces the virtues of conflict resolution skills and dying to self. It can hurt but it's a spiritual purification.

Stewardship Reflection: "There is a boy here who has five barley loaves and two fish; but what good are these for so many?" JOHN 6:9

The miracle of the Loaves and Fishes is the only miracle which is recorded six times in the Gospel. It carries two important messages. First, no matter how little we have, we always have enough to share. Second, Christ can take our humble gifts and do great things with them if we are just willing to let Him. No gift is too small or insignificant!

Pope's Prayer Intentions: That artists of our time, through their ingenuity, may help everyone discover the beauty of creation.

Picnic Tables needed - We are looking for volunteers to offer their picnic tables to be used during the pilgrimage on August 19th. If you can help us please contact Léo Gosselin at (204) 347-5684.

The Saint Malo Catholic Camps at the CSE are an unforgettable experience for youth ages 5 to 17 years old. During their week at camps, campers have fun with archery, mountain biking, canoeing, beach time, sports, campfires, music, dramas, and still much more. Even more special are the lifelong friendships that are formed at camps, and the prayer time and spiritual formation offered to campers. The CSE summer camps are the only French-language sleep-over camps in Manitoba and they are available in English or in French. Don't miss out!

REGISTER ONLINE TODAY
www.stmalocamps.net
For more information:
camps@catholicway.net
204-347-5396



FORMED®

THE CATHOLIC FAITH
ON DEMAND

Free Online Registration

Movies, informative programs, inspiring words and ebooks – all with a simple click, connect to: www.formed.org
Call the Parish Office!

Adult Faith Formation
Books and CD's available for sale in
Bookcase and Lighthouse Kiosk
at the entrance of the church

Annual Diocesan Pilgrimage
at the Grotto
of Notre Dame
de Lourdes in
St. Malo,
Sunday,
August 19th, 2018



LITURGICAL MINISTRIES

July 29th at 9 a.m.



Altar Server: Robert Maynard

Lectors: Dawn MacIntyre, Irène Maynard

Eucharistic Ministers: Juliette Casson, Shirley Rochon, Volunteer

Collection: Annette Buczko, Bill Borsboom, Emile and Lorraine Racine

August 5th at 9 a.m.

Altar Server: Volunteers

Lectors: Volunteers

Eucharistic Ministers: Volunteers

Collection: Volunteers